令和元年度 福島県公立小中学校事務研究大会

第3分科会ご意見まとめ

R1.9.19 田村地区公立小中学校事務研究会

ご 意 見 等

たゆまぬRPDCAサイクルが創り出すもう一つのRPDCAサイクルに。取組がとてもすばらしく、田村地区事務研さんの取組に感動しました。

田村地区事務研のまとまりのよさにいつも感心させられております。

単発ではなくしっかりとつながるプラン策定・実施はお見事です。研修内容も工夫されていて、会員の皆様も参加するのが楽しみなのではないでしょうか。

35年くらい前、県大会の要項の備品管理の橋本さんのイラストのファンになり、勝手にお手本にしています。

とてもすばらしい事務研だと思います。

決して大きな規模ではない田村地区さんの取組、大変参考になりました。未来を見据え、それでいて地に足がついている。RPDCAのCが充実し、変わらない土台と柔軟さを持ち合わせていて、ぜひ私たちも持ち帰って参考にしたいです。

かたちができれば人が替わっても変わらずに継続していくように強く感じました。

回収率100%という会員の意識の高さに驚くばかりです。全員が同じ方向を見て進めていって素晴らしいと 思います。

素晴らしい研修・研究体制及び計画でとても勉強になりました。

ふりかえりをきちんとして、次に生かしていいるところがすごいと思いました。反省をしたことが次への継続につながっている・・・ぜひ見習いたいと思います。

机上に置いてある資料が見やすくよかったです。

体幹の強さを感じました。とても勉強になりました。

会員一人ひとりが主体的に取組む事務研活動。体系的・継続的につなげていっている姿に感銘しました。

たくさんの蓄積があり、それを継続してさらに新しいものにしている田村地区事務研さん、すばらしいですね。

今年度から新採用・期限付の事務職員が入り、5月当初は共同・連携グループで支援をし始めましたが、実際には計画はない状態なので、未経験者の方に何を、どのように伝えたらよいのかがわかりません。今後の課題です。研究委員会がありますが、最初はどうプラン(枠組)を作っていけばよいのか悩んでいるところです。

地区としてのまとめですが、県事務研や全国事務研の研究成果も組み込み、共同連携グループ活動も考え、 すべてにふりかえりの手立てを仕掛けておく・・・。細かい、でもとても広い視野で活動されていてすばら しいと思います。

新採用や期限付等、経験の浅い事務職員をバックアップするシステムに自然になっているところがステキだ と思います。

令和元年度 福島県公立小中学校事務研究大会

第3分科会ご意見まとめ

R1.9.19 田村地区公立小中学校事務研究会

ご 意 見 等

今年新任のため、内容が少し難しく感じましたが、「ふりかえる」ということは大切だと改めて感じました。日々の業務をふりかえり、仕事を効率よく進めていきたいと思います。本日はお忙しい中でしたが、ありがとうございました。今後の業務のためにも今回の分科会をふりかえり、子どもたちの成長に力を注いでいきたいです。

ステップアップ総合プランについて、ふりかえりがありとてもよいと思いました。これを参考に、人事評価 シートの作成がスムーズに進められそうだと思いました。

ふりかえりステップアップシートがとてもよいアイディアだと思いました。共同連携や事務研など学ぶ場はあるけれども、学んだことを生かし切れていない思いがありましたが、都度ふりかえり、しばらくしてからまた自分が記入したことを見ると、学んだことの定着、わからない事が何なのかを知るきっかけになると思いました。ぜひ実践したいと思いました。

どれが今の正しい法律や規則なのか不安になってしまうが、まとめる事は大切と思います。それに気がつく、即実践するのはすごいと思います。

つないでいくことは大事かと感じます。ふりかえりをぜひ行いたいと思いました。

自分で書くことによって課題や成果が記憶に残り、その後の仕事につながりとても大切だと思いました。

問題提起より話の転回・完結まで、地区の事務研が何を訴えるかわかりやすくまとまっていたと思います。

日常の仕事をしながらこれだけのことをやるのは大変では?と思いながら発表を聞いていましたが、最後のまとめで解決しました。継続は力なりと言いますが、まさしくそれを実行されているんだなと思いました。みんなで、というのが力 (パワー) なのかな、と思いました。エネルギーがうらやましいです。ふりかえりと継続を参考にしたいです。

全員が一丸となって取り組んでいる様子が手に取るようにわかりました。本当にすばらしいです。研修した ことをふりかえり、自分のものになるような仕組みづくり、とても参考になりました。今日はありがとうご ざいました。

発表お疲れ様でした。田村事務研としての歴史と様々な積み重ねの数々、RPDCAサイクルから夢をかたちに していく意識改革がとても参考になりました。

発表お疲れ様でした。実は田村地区事務研HPを時々のぞかせていただいておりました。じむプランナーは他地区の私も参考とさせていただいておりました。一人ひとりのモチベーションが高いだろうなと思いました。

郡事務研でも共同連携でもなかなかふりかえるということができていなかった。次につなげるためにも学んだことを確認するためにもふりかえりは大切だと感じました。

郡事務研でも、改正文書のまとめや、毎月の事務処理カレンダーの作成に取り組んでいます。今回の発表を 参考に工夫してみたいと思います。

つたえてつなげることが、活動の基礎となること。若い人たちへ(次世代へ)つなげることの大切さを感じ ています。今も昔も基本的な部分はそう変わりないので・・・。

研修のたびにふりかえり記録を残すことで、一回の研修の効果を何倍にも高め、忘れない→次につながるのがすごいと思いました。一人ひとりにファイルがあり、数年分を蓄積させているのも、常にふりかえられるポイントだと思います。いつも記録をとっていてもなかなかふりかえりの機会がありません。